

# 広報のむら



野村地区まちづくり協議会  
亀山市野村三丁目10-9  
TEL 82-1449  
✉ [nomura1449@za.ztv.ne.jp](mailto:nomura1449@za.ztv.ne.jp)  
URL <http://nomura-mk.org/>

## 新年を迎えて

野村地区まちづくり協議会

会長 奥村 彰

## 新年明けまして

## おめでとーございませす

地域の皆様には新しい年の門出を新たな気持ちで、迎えられた事と思います。

野村地区まちづくり協議会も今年で9年目を迎え、10年の佳節に向け、地域の皆様方と共に地域に誇りと愛着を持ち「魅力ある住みよいまちづくり」に役員一同取り組んでまいります。新型コロナウイルス感染症の感染防止の為、非日常生活が日常となり、ともしれば人間関係も希薄になり寂しさを感じる昨今、そのような状況下で地域の皆さんの友好を深め、話題を共有し、地域の活性化が図れ「魅力ある住みよいまち」にする為活動してきました。

皆さんに安心してセンターの利用をしていただけるよう、コミュニティ助成事業を活用し、椅子の入れ替えや空気清浄機の導入、感染防止キット等を配備又、輸転機やパソコン等の更新を進め機能的に運営できる体制をつくりました。コロナ禍ではあります、皆さんに楽しんで、親しんで



いただくための行事も役員、スタッフが一丸となり企画、実施してきました。コミュニティ広場に満開の桜を見る会、川流域のホタル鑑賞、涼を求め夕涼み会、真冬のきらめきイルミ等々、季節を感じ地域の良さを再確認する集い。

グラウンドゴルフ大会、運動会、文化祭、農芸祭など地域の皆さんの健康と趣味を応援する集い、サマーフェスタやびよびよサロン、いきいきサロン等、地域の子どもの交流子育て世代のパパ・ママのお手伝い、熟年世代の憩いの場所づくりなど、地域の皆さんが友好を深め話題を共有し地域が明るくなるよう活動してきました。

各集いに参加された皆さんありがとうございます。協力いただいた皆さんに改めてお礼申し上げます。

本年も、まだまだ終息しないコロナ禍の中ではありますが、臆することなく明るく、楽しく「元気あふれる魅力あるまちづくり」を皆さんで実践していきましょう。

皆様のご健勝とご活躍を心よりご祈念申し上げます。

## 教育文化部

### 菊花展・文化祭 同時開催

11月6日(日)、菊花展・文化祭が開催されました。一昨年に引き続き昨年も菊花展・文化祭の同時開催となりました。

コミュニティセンター集会所には野村地区の皆さんや地域で活躍されている団体、施設、保育園等の



方々の素晴らしい作品が並び、日頃の文化、芸術への熱心な取り組みの成果が發揮されていきました。

菊花展は、開放的な雰囲気の中で鑑賞できるような昨年同様、屋外にテントを設置し、10名の菊愛好家から出品された28鉢が展示されました。今回は審査方法を工夫し、各賞を設けました。

当日は、好天にも恵まれ、多くの方が来場し、菊の優雅な姿や文化祭に出展された作品を楽しんでいきました。

### 菊花展出品者

- まちづくり協議会会長賞 河村 優
- 教育文化部長賞 若林秀夫
- 優秀賞 谷 明 殊勲賞 若林 勇
- 敢闘賞 関 信明 菊花賞 櫻井文子
- 努力賞 冬柴 純
- チャレンジ賞 今西 操
- 奨励賞 渡瀬八千代
- 激励賞 田中壽美子

文化祭 2022. 11. 6



### 文化祭出品者 (敬称略順位不同)

- 樹脂粘土 井口幸代 パズル 渡瀬士郎
- 紀行文 冬柴純 洋裁 櫻井文子
- 日本画 松田純一 書き写し 笹山霞
- 書 今西康隆 駒田昌子 池村敏子
- 押し花 坂西サユミ
- 短歌 岡本たへ子
- 俳句 井崎久美子
- 己書 前田のぞみ
- 手作り絵本 岡本笑子
- アート文字 平田治子
- 水彩画 櫻井正登志 欠田一美
- 刻字 櫻井昇 平田英也
- 寄せ植え 渡瀬泰子 奥村美代子
- 伊勢型紙 岡嶋恵美子
- トルペイント 井口幸代 尾崎美紀
- クラフトバッグ 猪田路子
- 石・アクセサリー 坂謙一 坂みゆき
- 写真 真冬柴純谷 明 奥村彰
- 山脇博 関司賢司
- 手芸 山脇敏子 渡瀬百合子
- 宮本真理子 北村圭子 今西 操
- 櫻井さち子 伊藤光代 関司悦子
- 田村イツ子 田中壽美子
- 編み物 谷 敏子 佐野秀子 伊藤光代
- 齋東みき子
- 生け花 水谷栄子 駒田昌子 渡瀬泰子
- 若林千代 若林みどり 木下誠道
- 長谷川静子 中川百合子 稲垣芳子
- 榊原ひろみ 櫻井文子
- 地域の子どもたち
- 前田いつき(和樹) 小林春翔
- 猪田陽葉 猪田和陽 猪田陽希
- いきいきサロン・びよびよサロン
- 花つむ娘 5名・野村花あそび 4名
- 野村婦人会 8名
- 第三愛護園 12名
- 小春日和
- 野村きぼう苑



### 師走の催し

### 農芸祭 開催

12月3日(土)、恒例の農芸祭が開催されました。昨年も6月末の猛暑、8月の長雨など農作物の栽培には今一つの天候でしたが、それでも25名の方から出された見事な出来栄の130品ほどの野菜や果物が集会所に並びました。

審査に訪れたJA鈴鹿の方は、「農作物栽培について経験豊富な野村の方の作物は、どれも完成度が高く甲乙つけがたいです」と審査に苦勞されている様子でした。

午後は、三密に十分配慮したうえで即売会が行われ、多くの来場者に市価よりも安い価格で販売されました。売上金15,950円はまちづくり協議会の運営資金に充当させていただきます。

### 農芸祭受賞者

- 金賞 山本恵子 ブロッコリー
- 銀賞 渡瀬士郎 里芋
- 銅賞 橋爪寛文 サニーレタス
- 佳作 田中 章 白菜
- 小林歌子 里芋
- 櫻井麗子 大根
- 村山輝夫 小松菜
- 安藤克己 白ネギ
- 今西康隆 春菊
- 仲野 亨 かぶ
- 出品者 櫻井源一 高村茂拓
- 冬柴 純 櫻井睦浩
- 櫻井正登志 藤森晋
- 岡本笑子 若林秀夫
- 落合征幸 中尾正治
- 河村 優 若林勇
- 伊藤光代 小林 登
- 渡瀬孝久

農芸祭 2022.12.3



# 三年ぶりに開催された!! 『野村地区運動会』



新型コロナウイルス感染症感染防止の為 2年間開催見送りになっていた運動会が、地域の皆様のご要望に応え感染症対策を万全に10月15日(土)、開催されました。

例年なら楽しい“もぐもぐタイム”を挟んでの大会でしたが、昨年は競技種目をしぼり午前終了で行いました。かなり制約のある大会でしたが、100名あまりの参加があり、皆さん楽しんでいただきました。

参加者全員でのラジオ体操から始まり、楽しい競技にエキサイト、感染対策から例年盛況の「パンくい競争」は「パン釣り競争」に変更しておおいに盛り上がりました。

三世代が楽しみ競い合い、終盤は「びよびよサロン」スタッフを中心に、ほのぼのとした「親子ダンス」で、癒されました。

みんなが楽しく、ケガも無く無事終了することが出来ました。

最後に行われた抽選会は、体育部中心で行っていたところ、飛び入りで小学生がお手伝いをしてくれたおかげで、スムーズに進み豪華賞品が次々と当たっていました。

参加していただいた方、運動会運営に携わっていただいた方々、ありがとうございました。



## 地域交流『真冬のきらめき 2022in 野村』



### 今回も出現！光のタワー

前回コロナ禍の中で「明るい年末を」との思いでスタートしたイルミネーション飾りによる話題づくり。地域内外から大変好評をいただき、今回も是非開催をとのお声をいただき光のタワーが出現いたしました。今回の特徴は

- ・地域の人たちから不要になった電飾の譲受
- ・電力事情を考慮したソーラーシステム電飾の導入  
設営時には、楽しみ！と声を掛けていただいたり、差し入れをいただいたり、お手伝いをしていただいたり、皆で創り上げた電飾。

12月3日には沢山の方が来場され点灯式を楽しみ光のオブジェと冬花火、そして「T.M.B THE 45 ORCHESTRA」さんの素晴らしい音のシャワーに酔いしていました。

今回は点灯期間も延長して皆さんに楽しんでいただきました。



有志が集まった実行委員が、数か月かけて考え準備してくれました。ご苦労様でした。



## 健康福祉部

### コミュニティセンター大掃除

12月15日(木)、とても寒い晴れた日でしたが、健康福祉部の皆さんと役員がセンターの大掃除をしてくださいました。

家事ベテランの皆さんが、すみずみまでとてもきれいに磨き上げてくださり、気持ちの良い新年を迎えることができました。ありがとうございました。

### 福祉委員会からのお知らせ

亀山市社会福祉協議会から委託されま  
す福祉委員による75  
歳以上ひとり暮らし  
訪問活動は、1月中旬  
ごろから実施してい  
ます。対象者の方は、楽しみにしてお待  
ちください。



### びよびよサロン



◆12月◆  
クリスマス会 サン  
タさんからプレゼ  
ントは何かな？



◆11月◆  
コーラスアンサンブル  
「ミルフィーユ」さん  
によるミニコンサート